

CAJA NEGRA. Washington, Sept. 1 (Reuter). James Cash, un ingeniero de la Administración de Seguridad y Transportes Aéreos, abre la caja fuerte que contiene las grabaciones de vuelo del avión de la Aerolínea Delta que ayer se accidentó en Texas. Quince personas perdieron la vidad y decenas resultaron golpeadas o heridas.

EU incrementa su ayuda y entrenamiento a Guatemala

Guatemala, septiembre 1 (DPA). Los Estados Unidos incrementaron a más de 9 millones de dólares su asistencia militar y de entrenamiento a Guatemala para el año fiscal 1988, según una carta que enviara el presidente norteamericano Ronald Reagan a su colega guatemalteco, Vinicio Cerezo Arévalo, la que fue dada a conocer hoy oficialmente por la Se-—Pasa a la página 48—

Inquietud en Perú ante medidas económicas

Lima, Sept. 1 (DPA). El anuncio de drásticas medidas económicas, formulado por el presidente peruano Alan García y su primer ministro Armando Villanueva del Campo, y que serán dic-

tadas en cualquier momento en Lima, mantiene inquietos y preocupados a los más de 20 millones de habitantes de Perú. El Jefe de Estado y su Primer Ministro —Pasa a la página 76—

Gobierno de Chile decide dar por terminado el exilio

Santiago de Chile, septiembre 1º (DPA). El gobierno chileno del general Augusto Pinochet resolvió a partir de hoy poner término al exilio, medida que favorece a más de trescientas personas que tenían prohi-

Washington, septiembre 1 (Reuter). Militares panameños exiliados cons-

piran para deponer al hombre fuerte

de Panamá, general Manuel Antonio

Noriega, exhortando a las Fuerzas de

Defensa Panameñas a alzarse contra

el gobierno, que califican de narcotra-

ficante, y apoyar el retorno a la democracia, dijeron hoy fuentes de la

bición de ingreso al país, se informó oficialmente en Santiago.

El ministro del Interior, Sergio Fernández,
precisó esta mañana que
todos los exiliados pueden retornar desde este

—Pasa a la página 51—

Conspiración militar

contra Gral. Noriega

Los oficiales planean retornar al país y cuentan con "fondos panameños" para su proyecto, agregaron, pero no precisaron cuántos militares están involucrados en el proyecto ni dónde se encuentran en la actualidad. "Muchos oficiales y tropas han tra-

Pasa a la página 76—

Pdte. mexicano abucheado y fustigado por el Congreso

Ciudad de México, Sept. 1 (DPA). El protocolo político mexicano se rompió hoy, en un hecho histórico sin precedentes, cuando el Congreso —por primera vez en 59 años dividido y renovado— injurió, interrumpió e interpeló al presidente Miguel de la Madrid durante la lectura del sexto y último informe de gobierno. A su arribo al Palacio Legislativo de San Lázaro, a las once de la mañana (hora local), De la Madrid fue recibido con los honores correspon-



MEDIDAS. Lima, Sept. 1 (Reuter). El presidente Alan García anunció anoche la próxima imposición de drásticas medidas económicas para tratr de frenar la inflación.

Drásticas medidas contra la erosión disponen en Haití

Puerto Príncipe, septiembre 1 (UPI). El gobierno militar de Haití dispuso medidas drásticas contra la deforestación, en un intento por detener la erosión.

La orden, difundida por radio, prohibe el corte de frutales y requiere permiso del Ministerio de Agricultura para cortar pinos. Para otras clases de Arboles y para el transporte de madera o carbón vegetal, hace falta permiso de autoridades locales, añade la orden, firmada por el Mistro de Agricultura, Teniente Coronel Da-

—Pasa a la página 23—

estrelló ayer en el estado de Michoacán murieron —Pasa a la página 48—

Accidentes aéreos

dejan 21 muertos en

territorio mexicano México, Sept. 1 (UPI).

Los 20 ocupantes de un

avión comercial que se

ABUCHEADO. Ciudad de México, Sept. 1 (Apcablefoto). El presidente

ABUCHEADO. Ciudad de México, Sept. 1 (Apcablefoto). El presidente de México, Miguel de la Madrid fue abucheado hoy mientras presentaba su informe anual ante el Congreso.

dientes, salutaciones y aplausos de los legisladores y senadores del partido oficial, mientras que los representantes de la oposición olvidaron la tradición y se negaron a ponerse de pie. Durante la lectura de las 83 cuartillas de su informe, de poco más de tres horas, De la Madrid fue interrumpido en varias ocasiones con gritos e interpelaciones de los parlamentarios opositores. Fue necesaria la intervención

—Pasa a la página 51—

Tras 27 años, el régimen cubano libera a prisionero

Washington, Septiembre 1 (AP). José Pujals Mederos, uno de los más prominentes presos políticos de Cuba, fue liberado hoy luego de 27 años en la cárcel y viajó hacia Florida, anunció hoy un

legislador texano.

Pujals, de 63 años, y su esposa viajaron hacia Miami en avión, y luego de pasar por inmigración se unieron a sus tres hijos y nietos en West —Pasa a la página 51—

Huelguistas polacos son saludados como héroes

Gdansk, Polonia, Sept. 1 (UPI). Unos 4,000 obre1 (UPI). Unos 4,000 obreto del astillero Lenin
fueron saludados hoy como héroes al terminar su
huelga en cumplimiento
del acuerdo para iniciar
las conversaciones con el

gobierno sobre la legalización de la central sindical independiente Solidaridad.

Las campanas se echaron a vuelo en la cercana iglesia de Santa Brígida,

Agfanos causan explosión en un polvorín soviético

Kabul, septiembre 1 (UPI). Una andanada de cohetes disparados por los rebeldes afganos alcanzó hoy el principal polvorín soviético en la Base Aérea de Kabul, y causó una gigantesca ex-

plosión que destruyó completamente la instalación y muchos aviones, indicaron fuentes militares y diplomáticas.

No hubo información oficial inmediata sobre —Pasa a la página 48—



ABUCHEAN A DE LA MADRID. Ciudad de México, Sept. 1 (AP-Cablefoto), En un incidente sin precedentes, diputados de la oposición abuchearon

y fustigaron reiteradamente al presidente Miguel De la Madrid, mientras daba lectura ante el Congreso a su sexto y último informe anual